
Rai: «Diteci 
subito che 
cosa dobbiamo 
fare» 

ANTONIO ZOLLO 

• H ROMA -La Rai ha predi
sposto con largo anticipo un 
groprlo progetto, presentan
olo preventivamente a tutti 

Sii organi competenti del go
verno e delle amministrazioni 
locali Tale progetto, esamina
lo dalle Istanze governative e 
regionali, si trova da tempo al 
vaglio dell amministrazione 
comunale» In questa Irate sta 
Il passaggio chiave dell'ordine 
del giorno volato Ieri, all'una
nimità, dal consiglio d'animi-
nitrazione della Rai se II 5 
piaggio la Fila verificherà che 
manie di concreto e di defini
tivo c'è per il centro che do
vrà garantire al meglio il siste
ma di comunicazione tra l'Ita
lia e II resio del mondo, se, 
per elleno di questa situazio
ne l'Iialla al vedrà tolta I mon
diali del 1990, se tulio ciò ac
cadrà, la colpa non è della 
Hai, ma di chi non decide, 

Son dice si al progetto Tor dì 
ululo né suggerisce (elulio

ni alternative e valide 
i Sul problema - espio» l'al
tro Ieri con l'ultimatum lan
ciato dal segretario generale 
della Fila - la discussione In 
consiglio non è stata ni lunga 
ni concitata Tutt'altro, Su 
due punii vi e stata una qual
che diversila di opinioni. Il pri
llilo ha riguardato l'opportuni-
ti di far riferimento - In modo 

(altmuantu ultimativo - alla so
luzione Tor di Quinto, che tan
te opposizioni ha coagulato 
contro la Rai e sulla quale la 
maggioranza capitolina ha 
praticato la tattica dello squa
gliamento, anziché assumersi 

!ie proprie responsabilità SI i 
deciso di non seguire una 
•(rada - Tor di Quinto o II dilu
vio - che si i dimostrala come 
l'errore tattico più grave corri-
•pluio dalla Rai II secondo 
•punto ha riguardato I toni del 
.documento In esso si ricorda 
che •l'assegnazione all'Italia 

!del campionati mondiali di 
'calcio è avvenuta dopo che II 
•governo aveva dato ulflclal-
itnente garanzie che tulle le in
frastrutture necessarie sareb
bero slate predisposte nei 
•tempi e nel modi opportuni» 
iLa Rai • si dice - ha latto la 
l>ua parte, considerando II'pe
so della quantità e della queli
ti del servizi radiotelevisivi 
•nel determinare e garantire la 
(rilevanza mondiale dell'avve
dimento DI qui la richiesta 
che - «alla luce anche delle 
preoccupanti dichiarazioni 
del presidente della Fifa- -
tulli gli organi competenti va
lutino -con esterna urgenza
la necessiti di porre suono la 
Rai -nelle condizioni di poter 
•assolvere II proprio compito, 
•in linea con gli impegni Inter-
.nazionali assunti dal gover
no ogni ulteriore ritardo di 
'tale decisione renderebbe Im
possibile da parte della Rai lo 
svolgimento delle riprese tele
visive dell avvenimento» L'a
zienda non sembra Intanilo-
'nata, comunque, a rinunciare 
la Tor di Quinto, a una mega-
costruzione dove si pensa di 
sistemare dopo I -mondiali», 
tutta la radiofonia esclude so
luzioni alternative a Roma o In 
zone della capitale lontanissi
me dal Foro Italico per esi
genze tecniche oltre che or-
janlzzalive Ha osservato II 
consigliere comunista Anto
nio Bernardi «SI i messo In 
(noto un meccanismo perver
to che ora appare arduo da 
districare La politica urbani
stica della capitale è materia 
troppo complessa perchi 
«ossa essere determinata dal
la Rai Né serve lanciare pro
clami strillare per poi restare 
lenza risultati e aggiungere er
rore ad errore E giusto porre 
1 urgenza del problema mei-
lere chi deve decidere davanti 
$llt sue responsabltltè Che 

Ì
dano ali azienda - se altra so-
unione non e è - una alterna-
iva tale da salvare I mondia-
1 e garantire I azienda sul 

piano delle prestazioni che 
lutto II mondo si attende dalla 
Rai-

SPORT 

Il Comune dopo l'ultimatum Fifa 
prende ancora tempo, ma sembra 
deciso a dire no all'ipotesi 
della struttura in riva al Tevere 

Il prosindaco Redavid: 
«Se l'impianto deve servire 
solo per trasmettere i Mondiali 
allora ci sono altre soluzioni» 

«Centro tv a Tor di Quinto? 
La Rai ci metta una pietra sopra> 
La Fifa ha lanciato l'ultimatum' «Senza il centro Rai 
niente Mondiali di calcio». La Rai ributta la palla tra 
i piedi del Comune, ma in Campidoglio non sem
brano particolarmente scossi II pentapartito non è 
riuscito a trovare ancora una posizione unitaria. 
Aflinche pero la volontà di dire «no» al centro Rai 
a Tor di Quinto per trovare altre soluzioni più mor
bide sotto il profilo dell'impatto ambientale. 

RONALDO PEROOLINI 

• • ROMA La bordata del se
gretario generale della Fifa 
non sembra aver provocato 
sconquassi In Campidoglio, a 
riprova che II pentapartito non 
si smuove nemmeno con le 
cannonate L'ultimatum del si
gnor Slattar. «Niente centro 

Rai niente Mondiali» viene 
accolto come una «sparata» 
Sicuramente la Fifa avrà cari
cato un pò la sua minaccia, 
ma II problema resta L unica 
risposta del Campidoglio fino
ra è stata quella, peraltro nem
meno ufficiale, fatta circolare 

dal sindaco Signorello di una 
riunione di giunta straordma-
na Ma all'Indomani dell ulti
matum della Fifa II pentaparti
to capitolino non sembra aver 
trovato una linea comune 
nemmeno sul luogo nel quale 
affrontare la questione «Sul 
progetto Rai del centro tv a 
Tor di Quinto la giunta è divi
sa, la De spaccata 1 liberali 
contrari - dice il prosindaco 
socialista Gianfranco Redavid 
- non credo propno che pos
sa essere utile una riunione di 
giunta Molto meglio portare 
la questione In consiglio co
munale e decidere dopo un 
libero dibattito, visto che la 
giunta non è capace di pro
porre una soluzione unitaria» 

Ma una soluzione bisogne
rà pur trovarla? «Certo, e sono 

convinto che non può < 
quella caldeggiata dalla Rai» 
Niente centro di produzione 
tv a Tor di Quinto? «Si dice 
che questo centro debba ser
vire per I Mondiali di calcio e 
allora anziché di centro di 
produzione, come fa la Rai, 
Intanto cominciamo a parlare 
di centro di comunicazione 
Un futuro centro di produzio
ne tv pensiamo debba essere 
localizzato a Cinecittà E se 
per "trasmettere' i mondiali 
basta un centro di comunica 
zione allora non e è alcun bi
sogno di gettare tutto quel ce
mento e In quella zona Si pos
sono trovare soluzioni alter
native» Già ma è proprio que
sto che viene rinfacciato al 
Comune, il non aver detto fi
nora ne si, né no e di non aver 

avanzato nessuna ipotesi al
ternativa «Abbiamo tre o 
quattro soluzioni». E quali so
no? «Preferirei non anticipare 
nulla per il momento». E 
quando pensate di discutere il 
problema in giunta o consi
glio che sia? «Anche dalla 
prossima settimana» 

Di soluzioni alternative par
la I assessore allo Sport il de
mocristiano Carlo Pelonzi, ma 
non è fanna del suo sacco 
•C è la soluzione proposta dal 
' verdi nella zona di Grotta-
rossa dove dovranno sorgere 
nuove strutture della Sip Ec
co, si potrebbe costruire li il 
centro Rai e una volta finiti I 
Mondiali di calcio restituire le 
strutture alla Sip» Anche voi 
quindi siete contran alla solu

zione Tor di Quinto? «Ma più 
che una posizione del partito 
posso esprimere la mia Istin
tivamente sento che II centro 
Rai a Tor di Quinto sarebbe un 
errore e la Rai ancora non mi 
ha convinto che quella i l'uni
ca soluzione possibile D'altra 
parte, anche se non i la stessa 
identica cosa, l'anno scorso si 
sono svolti a Roma i Mondiali 
di atletica, che sono stati tele
trasmessi in tutto il mondo 
senza bisogno di centri Rai 
supplementari» Si ma intanto 
il tempo passa e il Comune 
non ha ancora preso il toro 
per le coma «Ma II sindaco 
forse aspettava di trovare una 
soluzione che mettesse d'ac
cordo tutti» Conoscendo aer 
sor Tentenna» e come dire 
•aspetta e spera. », 

——————— Il commissario tecnico Cesare Maldini 
è già alla ricerca di 14 «azzurrini» per la nazionale del futuro 

AAA difensori cercasi per nuova Under 21 
Eliminata dalla Francia in due partite dall'esito ro
cambolesco, l'Under 21 va In archivio senza aver 
ottenuto I successi (e 1 consensi) della squadra che 
la precedette, quella dei Vialli e dei Giannini, Il Ct. 
Cesare Maldini, deluso per la mancata qualifi
cazione ma soddisfatto per il lavoro dell'ultimo 
blennio, pensa già al futuro. Resteranno solo Rizzi
teli!, Maldini jr„ Ciocci, Zanoncelli, Gatta e Fuser. 

MARIO RIVANO 

Mi ROMA Le delusioni non 
si cancellano con un colpo di 
spugna, a volte non basta 
nemmeno dormirci sopra o 
distrarsi con una salutare par
tita • tennis Cesare Maldini «Il 
giorno dopo» ha la faccia del 
giorno prima semmai, il ram
marico per l'eliminazione del
la sua Under 21 con II trascor
rere delle ore è addirittura au
mentato assieme ai rimpianti 
•Ripensandoci, sono sempre 
pld convinto che la qualifi
cazione l'avremmo stranieri-
tata Abbiamo dominato per 
80 minuti entrambe le gare, 
prima di quel maledetti «dieci 
minuti». Non so davvero con 
chi prendermela, non vedo 
colpevoli fra I ragazzi No, 
non è una questione di «tenu
ta atletica», contro Portogallo, 
Svizzera e Svezia proprio nel 
secondo tempo abbiamo dato 
il meglio Con la Francia Inve
ce ci e mancata un po' di mali
zia e lorse con più giorni di 
intervallo fra le due partite 
ma comunque sia chiaro non 
cerco scuse» Ormai è passa
ta, Francia-Italia va in archi
vio, c'è spazio solo per I bilan
ci e I programmi futuri «Il bi
lancio mi pare buono, due ra
gazzi, Ferrara e Rlzzltelll, han
no già esordito nella naziona
le maggiore Altri due, Cnppa 
e Maldini ir, hanno anch essi 
già assaggiato II gruppo di Vi
cini Non è male per una squa
dra che ha esordito nel no 
vembre '86, che ha vissuto 17 
mesi» Quella squadra era 
composta Inizialmente da Lo-
rieri, Suslc, Maldini, Zanoncel
li, Benedetti, Costacurta, Ber
ti, Onorati, Giunta Nolariste 
fano e Baldleri soltanto Mal 
dlnl, Benedetti, Zanoncelli e 
Berti sono restati titolari fino 
alla fine E ora, da dove ripar
te la Under del futuro? «Ci ri
troveremo per alcuni raduni 
prima dell'inizio del prossimo 
campionato Potrò convocare 

solo calciatori nati dopo I 1 
agosto del 67 In teoria solo 
Gatta Fuser Ciocci e Zanon
celli RIzzitelli e Maldini |r po
trebbero essere riconferma!! 
Per questi ultimi due si dovrà 
vedere se gli eventuali impe
gni con altre nazionali potran
no essere compatibili con la 
Under La mia rappresentativa 
è comunque da rifondare, oc
corrono almeno 14 elementi» 
Pud sembrare un paradosso, 
ma stavolta potreste avere più 
problemi a reclutare difensori 
che attaccanti «E proprio co
si In attacco slamo messi più 
che bene con Rizziteli!, Ciocci 
e Buso CI sono poi del giova
nissimi interessanti come Bre
sciani, Ciucchi, Meli!, Insom
ma potrebbe esserci l'Imba
razzo della scella E Invece 
slrano o quantomeno Insolito 
rilevare che In una patria di 
"difensori" come la nostra ci 
sia al momento una certa ca
renza di nomi » Naturalmen
te Maldini sia già seguendo 
con attenzione parecchi gio
catori pare che nel suo tac
cuino, accanto al pescarese 
DI Cara ci siano Pullo del Par
ma e Di Bm del Tonno Altri 
granata in ballotagglo sareb
bero per il centrocampo, 
Lentini e Ventunn Ma il sele
zionatore azzurro potrebbe 
pescare anche dal serbatolo 
della serie B e della C sotto 
osservazione Moriero de) Lec
ce, Masollni del Modena, Sal
vatori della Viresclt e Zironelll 
del Vicenza I due «fuoriquo-
ta», se non salterà fuori qual
che «emergente», dovrebbero 
essere un libero e un regista 
Forse, Pellegrini e Comi, che 
olà hanno giocato con I Un
der di Ieri «Quello del fuori-
quota è un discorso delicato, 
bisogna valutare attentamente 
I punti cosiddetti deboli della 
squadra ora come ora mi 
sembra quantomeno prema
turo» 

La prima rete francese su Uro in semirovesclata di Palile 

La classifica 

Napoli pumi 38; Mllan 34, Ro

ma 39, Samp 28, Inter e Tori

no 24, Juventus e Verona 23: 

Fiorentina 2 1 , Cesena 20, Pe

scara 19, Ascoli 17, Pisa 16, 

Como e Avellino 15, Empoli 

13 IS punti di penalizzazione) 

Napoli, tempo di polemiche 
Vialli, tempo di forra 

MARINO MARQUARDT 

Partito o arbitri 

(Ore 15 30) 

S t r ie A. Avellino-Milan Lun

ghi, Cesena-Juve Pezzella, 

Empoli-Como Pairetto, Inter-

Roma Agnolin, Pescara-Vero

n i Luci, Pisa-Ascoli Cornisti, 

Samp-Florantina Sguizzato, 

Torino-Napoli Pepereste 

Serie B. Atalanta-Arezzo Sa

lariano, Bari-Genoa. Beschin, 

Catanzaro-Taranto Felicanl, 

Cremonese-Messine Nicchi, 

Lezio-Piacenza Esposito, Lee* 

ce-Pedovo Dat Forno, Mode

na-Barletta Novi, Parma-Bo

logna Baldas, Samb-Brescia 

Pucci, Udinese-Triestina La

nose 

M NAPOLI Non gradito il ti
tolo a nove colonne sulla pn 
ma pagina pubblicata ieri da 
un quotidiano sportivo, it Na
poli e Bianchi smentiscono uf
ficialmente in coro t'accordo 
per la prossima stagione Di
plomatici i toni della società, 
roventi quelli del tecnico 
Sentite Moggi, il direttore ge
nerale del sodalizio parteno
peo, cosa dice in proposito 
durante la conferenza stampa 
appositamente convocata 

«Ho sempre detto e ripetu
to che è intenzione del Napoli 
confermare Bianchi 11 tecni
co pero, non ha ancora fir
mato, anche se le possibilità 
di accordo sono buone Allo 
stato attuale, perciò, le condi
zioni, le distanze sono identi
che a quelle di un mese fa Del 
resto i buoni presupposti tra il 
Napoli e Bianchi non signifi
cano certezza ne!! accordo 
Altrimenti avremmo già firma' 
lo » 

Con il caso Bianchi in so 
speso, la società non teme di 
pregiudicare i suoi program

mi? 
«Il Napoli, fortunatamente, 

non ha bisogno di grandi pro
grammi Salvo qualche nuovo 
innesto, è una squadra da 
confermare in blocco» 

Ed ecco Bianchi Scuro in 
volto, visibilmente contrana
to, il tecnico sceglie le parole 
per urtare ìl suo disappunto 

«Alla stampa - dice - ho 
sempre offerto la mia collabo
razione Da alcuni sono stato 
ripagato in maniera giusta, da 
altri no Trovo che ogni com
mento sia superfluo a quanto 
è stato scritto, basta leggere 
tra le nghe con quanta delica
tezza è stato posto il proble
ma Non ho firmato anche se 
esistono molte probabilità 
che io rimanga a Napoli Per 
ora ho soltanto parlato col 
presidente Feriamo, aggiorne
remo il discorso più in là Ma, 
potete star certi, che se doves
si firmare sarei io il primo ad 
informarvi» 

Chiuso il caso Bianchi, nel
la giornata dai nervi non pro
priamente distesi, alla ribalta ì 

litigiosi rapporti tra Moggi e il 
Torino 

«Dal! inchiesta promossa 
dal Tonno - annuncia Moggi 
- verranno fuori le venta che 
dimostreranno la pochezza di 
qualcuno Per ora dico che, 
stante le attuali normative, il 
sottoscritto e il Napoli non 
hanno violato alcuna normati
va Non è scritto da nessuna 
parte che non si può trattare 
un giocatore per 11 quale è in
teressata un'altra società. 
Douglas7 Non ci interessa, ab
biamo ricevuto informazioni 
negative Lo prendano pure». 

Intanto s é appreso che 
l'ennesimo tentativo del club 
partenopeo per Vialli è anda
to a vuoto, per la volontà del 
giocatore dì restare a Genova 
netta Samp Ieri dopo l'allena
mento I attaccante donano ha 
ribadito che fra qualche gior
no, probabilmente lunedì, 
sottoscrìverà il nuovo contrat
to che avrà una durata qua
driennale Certa anche la fir
ma di Mancini Comunque, si 
può star certi, che il Napoli 
non mancherà di tornare alla 
canea La speranza è sempre 
l'ultima a morire 

TOTOCALCIO 
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a» 

o 

s « s 
2 | S

 
£ a. o. 

Semp-Florentma 

Torino-Napoli 

Bari-Genoa 

Lailo-Piacenza 

Modena-Barletta 

Parma-Bologna 

Udinese-Triestino 
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PRIMA CORSA 

SECONDA CORSA 

TERZA CORSA 

QUARTA CORSA 

QUINTA CORSA 

SESTA CORSA 
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X 1 2 

2 2 

X 2 

X 2 
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X 1 X 

1 X 2 

X 1 
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Oggi la «verità» sul salto truccato 
• • 1 ) 5 settembre dell anno 
scorso alle 19,56 accadde un 
fatto gravissimo si porto a 
compimento una frode per ar-
ncchire il medagliere italiano 
ai Campionati mondiali di 
atletica La storia è recente ed 
è dolorosa perché ha spacca
to 1 atletica leggera italiana e 
perché ha offerto al mondo 
un immagine ausai diversa da 
quella che lunghi anni di lavo
ro avevano disegnato 

Oggi il presidente del Coni 
racconterà in una conferenza 
stampa quel che accadde quel 

giorno e anche se sappiamo 
cosa accadde sarà ugualmen
te terribile ascoltare la versio
ne della frode cosi come I ha 
spiegata la commissione Inca 
ncata di ir igare e di capire 

li salto i i Giovanni Evange 
listi non valeva otto metri e 38 
centimetri era inferiore di 
quasi mezzo metro Molti di 
quelli che han visto il salto da) 
la tribuna Tevere si sono subi
to scandalizzati Dalla tribuna 
Monte Mario era più difficile 
capire Ma quasi subito tre ri 
viste specializzate - una ame

ricana, una inglese e una della 
Germania federale - hanno 
scritto frasi di fuoco contro 
quel salto falso 

La Fidai si è chiusa in difesa 
permettendo che il suo mon
do si lacerasse che scrivesse
ro frasi come Scendale à t {to
llerine come se gli scandali e 
le frodi fossero una nostra 
prerogativa Primo Nebiolo e \ 
suoi pretoriani non sapranno 
mai il male che hanno fatto 
al) atletica convinti come so
no che tutti barano e che 

quindi sia lecito fare altrettan
to Nessuno del colpevoli ha 
confessato perché il potere 
che li proteggeva - e che 
quindi proteggeva se stesso -
era cosi arrogante da non am
mettere confini alla propria 
protervia «Si stancheranno di 
darci addosso Tempo due 
settimane e ci avranno dimen
ticati la gente ha la memoria 
corta» Smascherati non han
no trovato onorevole, giusto e 
doveroso dimettersi 

Sono ancora tutu I) Pino a 
quando? URM 

Monzon: «Se sarò 
riconosciuto 
colpevole 
meglio morire» 

«Se alla fine dovessi essere riconosciuto colpevole preferi
rei la morte» Lo ha confidato Carlos Monzon (nella foto) 
ad alcuni giornalisti che lo hanno potuto avvicinare nel 
carcere L ex campione del mondo dei pesi medi ha soste
nuto che la morte della moglie Alicia Munlz (precipitata 
dal balcone della loro villa) è stata «una grande fatalità» A 
proposito dei segni di percosse Monzon ha detto «Uno 
schiaffo non vuol dire picchiare» 

Ciill'antf^a u la •* mondo degli sport auto* 
3UII aflUCa Via mobiliatici avrà anche un 
della seta r%delia cina s]à da iue* 
« •.-i—A —.li.. stann(> La China Motor 

p n m O ra l ly Sports ha chiesto e otterni. 
ritlPCP l 0 d a i l a Federazione Inter-
U H C W nazionale automobilistica e 
^^^^^^^mmm^m dalla federazione intema

zionale motoristica l'auto
rizzazione ad organizzare regolarmente un rally, che si 
correrà dal 16 ottobre lungo il suggestivo percorso dell'an
tica via de'la seta 

Campione 
del mondo 
premiato 
dopo 54 anni 

Mario Pizziolo, giocatore 
delta Fiorentina, che nel 
1934 contribuì alla conqui
sta del primo titolo mondia
le della nazionale Italiana di 
calcio, riceverà mercoledì 
30 marzo dopo 54 anni, la 
medaglia d oro che gli spet
ta per queil impresa Pizzio

lo in quei mondiali giocò le prime due partite ma durante 
la seconda riportò una grave lesione ad un ginocchio che 
gli Impedì di scendere in campo negli altri incontri Al 
termine dei mondiali 1 dirigenti federali si limitarono a 
consegnare le medaglie solo ai titolari della finalissima 

Da domenica prossima, e 
così per altre quattro dome
niche i concorsi pronostici 
del Totocalcio e del Totip 
potrebbero venire bloccati 
e invalidati a causa di uno 
sciopero proclamato dal-

^^^^^m^^mmmm^ l'Associazione regionale 
campana dei funzionari del 

minfstero dette Finanze (una sorta di Cobas) L astensione 
dei direttivi dal partecipare in qualità di «presidenti» e di 
«notaio», alle commissioni di zona sia dei Totocalcio che 
del Totip, impedirebbe la convalida ufficiale delle bollette 

La Dietor con una decisio
ne improvvisa ha «tagliato» 
il suo pivot Alien provve
dendo al ripescaggio di 
Stokes La decislonèna col
to tutti di sorpresa Eia pri
ma volta che la società bo-

mmmmmmmmmmi^^^^^ lognese nel corso di una 
stagione effettua due «tagli» 

tecnici Stokes («tagliato» qualche settimana fa per far po
sto a Macyì scenderà in campo fin da domenica netta 
partita casalinga con la Scavolini 

Il Comitato esecutivo del-
I organizzazione sportiva 
panamericana (Odepa), 
riunito a Mar del Piata, Il 
principale centro balneare 
dell Argentina ha incarica
to il dirigente messicano 

m^tmmm^mm^^^^mmmm Mano Vazquez Rana, presi
dente della stessa Odepa. 

di fare da intermediarlo sul problema delia non partecipa
zione di Cuba e Nicaragua ai Giochi Olimpici di Seul 
Infine, il massimo organismo dello sport internazionale a 
livello del continente amencano ha deciso di condurre 
•immediatamente» una «intensa campagna contro il con
sumo di droga nello sport» ed a tale scopo i dirigenti 
dell Odepa hanno ordinato di effettuare controlli antido
ping «sempre più rigidi» 

Totip 
e Totocalcio 
In perìcolo 
per uno sciopero 

Secondo «taglio» 
alla Dietor 
via Alien 
rientra Stokes 

Olimpiadi 
tentativo di 
mediazione per 
Cuba e Nicaragua 

ENRICO CONTI 

LO SPORT IN TV 
11 55 Sci da Saalbach (Ausina), Coppa del mondo, 

slalom gigante maschile (seconda manche), 23 Pugilato, da 
Madrid, campionato mondiale del pesi supergalTo Bryan 
Mitene! Rivera, 0 45 Pattinaggio artistico, da Budapest, cam
pionati del mondo 

Raldue. 9 25 Sci da Saalbach (Austria), Coppa del mondo, 
slalom gigante maschile (prima manche) 14 35 Oggi sport, 
speciale Coppa del mondo di sci alpino 18 30 Tg2 Sportse-
ra, 20 15 Tg2 Lo sport 

Riitre. 16 Fuoncampo 17 30 Derby 
Tue. 13 30 Sport News 13 45 Sportissimo 16 Pattinaggio arti

stico da Budapest, 20,30 Pattinaggio artistico da Budapest, 
23 20 Tmc Sport 

Telecapodlstrla. 9 55 Sci, da Saalbach giganti» maschile (prima 
manche) 12 55 Sci, da Saalbach gigante maschile (seconda 
manche) 13 55Sportime 1405 Basket Cippa dei campio
ni Maccabi Partizan (replica) 16 10 Sport spettacolo. Foo
tball americano 19 Sportime (seconda edizione), 19 30 Ju-
ke boxe (replica), 20 30 Sci sintesi slalom g gante, 21 Cal
cio Coppa d Africa (semifinale Marocco-Camerun), 22 40 
Sportime 23 Calcio Coppa d Africa (semifinale Nigeria-
Algeria) 

• I programmi potranno subire variazioni o annullamenti a 
causa dello sciopero dei giornalisti e dei tecnici televisivi 

Basket Coppa dei Campioni 

La Tracer batte l'Aris 
che ritroverà a Gand 
nelle semifinali 
i V MILANO Partizan Mac
cabi e Tracer Aris sono le due 
semifinali che, il 5 aprile apn-
ranno la «tre giorni» di Gand 
che assegnerà la Coppa dei 
Campioni 1988 Tutto regola
re, tutto come previsto Gii Ju-
? ostavi si sono fatti battere a 

el Aviv eliminando a distan
za il Barcellona E intanto a 
Milano ia Tracer ha superato 
I Aris in una partita completa
mente «mascherata», conclu 
sa sul 97 82 il risultato non 
deve, però ingannare 1 greci, 

Erasentatisi a Milano senza il 
irò asso Nikos Galis hanno 

ostentatamente imbrogliato le 
carte tenendo in panchina an 
che Yannakls Hanno giocato 
le seconde linee, sotto la cui 
da di Wyltjer, Subotic e Fiìip-
pou Alla «mascherata» ci è 
parzialmente adeguata anche 
la Tracer Partita con il solito 
quintetto, la formazione mila
nese ha dato ampio spazio nel 
corso della gara agii uomini 

della panchina, ottenendo pa
recchio soprattutto da Aldi 
(13 punti 4/5 e una buonissi
ma difesa) e da Pittis, in netta 
crescita Incontro quindi tec
nicamente indecifrabile come 
si pensava fin dalla vigilia Se 
avesse un valore la Tracer, in
fatti avrebbe di che preoccu
parsi Senza i due suoi trasei-
naton 1 Aris è comunque riu
scito a restare in partita fino a 
quasi metà del secondo tem
po quando ha dovuto allenta
re ia difesa per ti carico di falH 
Poi nel finale tutto è nsultato 
in discesa per ì campioni d'I
talia che si sono trovati di 
fronte una formatone priva dì 
«lunghi» l unico aspetto au
tentico dell Aris è stato la soli
ta «cattiveria» stimolata dal-
l allenatore YùannKfe, prota
gonista di «sceneggiate» che 
hanno portato a un accenno 
di rissa fra le panchine, al IO' 
della ripresa ai momento del* 
I uscita per falli di Filtppou 

l'Unità 
Venerdì 

25 marzo 1988 25 111IISI 


